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Anfrage Nr. V/F 228 vom 30.9.2010 
an den Oberbürgermeister 
zur Ratsversammlung am 20.10.2010  

Eingangsvermerk 
Büro für Ratsangelegenheiten 
 
Posteingangsnummer 
      
 
Datum 
      

Die Anfrage stellt 

 
 
 
 
Unterschrift 

Lange Bearbeitungsdauer der Verträge mit den Tagesp flegepersonen  

 
Anfrage 
 
Uns wurde von mehreren Tagespflegepersonen berichtet, dass die Bearbeitung der Verträge durch 
das Jugendamt bei einer Übernahme eines neuen Pflegekindes Monate in Anspruch nimmt. Da die 
Tagespflegepersonen Geld erst nach Bearbeitung der Verträge durch das Jugendamt von ihren 
Trägern bekommen, gehen die Tagespflegepersonen in unzumutbarer Weise in Vorleistung. 
 
Frage: 
 
1. Wie lange dauert die durchschnittliche Bearbeitungszeit der Verträge durch das Jugendamt? 
 
2. Was unternimmt das Jugendamt, um die Bearbeitungszeit auf eine angemessene Zeitdauer zu 

verkürzen? 


